

武蔵川部屋のご案内



武蔵川 光偉
むさしがわ みつひで

武蔵川部屋の師匠は、第67代横綱武蔵丸。先代、第14代武蔵川晃偉(むさしがわあきひで 第57代横綱 三重ノ海)より、年寄名跡を譲渡されることになり、第15代武蔵川を襲名。現役時代の成績は幕内優勝12回、ハワイ出身で、現在は帰化し「武蔵丸光洋」が本名で現在42歳。安定的な成績を残し、時代は真乃花、若乃花、曙など実力者がひしめく中、14年間で通算連続勝ち越し55場所(歴代1位)、外国出身力士最多優勝回数12回(引退当時。現在は白鵬が保持)などを記録した。横綱として引退し、部屋付き親方を経て、2013年4月に武蔵川部屋を再興する事となった。

フェイスブック更新中!
www.facebook.com/musashigawa

日本相撲協会所属 武蔵川部屋
所在地 東京都江戸川区中央4-1-10
電話番号 03-5879-9268
メールアドレス info@musashigawa.com
ウェブサイト http://musashigawa.com

武蔵川親方の挨拶

重田局長と新撰組の皆様とはもうかれこれ10年のお付き合いをさせて頂いています。自分が横綱だった時代から、部屋付き親方としての時代、そして部屋をもった今まで、変わらぬ愛情で接してくれた事に感謝しています。

18歳の時、ハワイから来て、友達も親戚も居ない。言葉もわからない中で修行が始まりました。そして、自分の本当に親父ともいえる師匠と出会い、厳しい稽古の中で、相撲の仲間にも出会いました。自分の目標を決めて、真剣に努力をしたら、色々な人が応援をしてくれて、沢山の勇気と愛情をもらいました。相撲は努力をした人が成功する世界一平等な場所です。

身体が大きい人、身体が小さい人。大学を出てる人、義務教育だけで相撲界に入った人。裕福な家庭の人、貧しい家庭の人。日本人、外国人。みんなが同じ土俵の中で戦います。でも、人より努力した人。人よりも稽古をした人。自分を信じて、自分を思ってくれる人を大切にしたい人だけが、結果を残せます。

日本にやって来て相撲道を歩み始めた24年で序ノ口から始まり、横綱になった時。「我慢して人間努力すれば、必ず成功出来る」という事を学びました。自分が教えられる事は、その一点だけですが、これから教えて行く弟子たちにその事を真剣に教えていけたらと思っています。師匠としてはまだ始まったばかりだけど、自分には横綱まで育ててくれた師匠がいます。師匠に甘える事はしませんが、これから、先代(元横綱三重ノ海)にまた新しい事を教えてもらいながら、頑張っていきたいと思っています。そして、先代を超える部屋を作り、思返すこと。強い力士を作る事。横綱を育てる事。これを目標にまた努力と修行の日々が始まります。皆さんこれからも、ご協力と応援をして下さい。



アメリカ・ロサンゼルス モントレーパーク店にて



おかみさんの挨拶
おかみの雅美です。重田局長、そして新撰組同志会の皆様には長年大変お世話になっています。いつも皆様から温かい声援を頂き感謝の気持ちでいっぱいです。この度、親方と共に新しい道を歩むこととなりました。武蔵川部屋は弟子が4人のまだ小さな部屋ですが、新撰組の皆さんのようにいつも元気で明るく、互いを支えあう家族のような部屋でありたいと思っています。強く立派な力士になれるよう皆で頑張りますので、これからも応援宜しくお願い致します。

むさしたいら 武蔵平 順
広島県三次市出身。23才。



ぶけん 武拳 上
福岡県福岡市出身。16才。

今は怪我的治療中ですが、必ず関取になる事を目標に頑張ります。

きよむさし 清武蔵 龍希
大阪府出身。19才。

武蔵川部屋は厳しいけど、明るくともい部屋です。関取目指して頑張ります。

むさしくに 武蔵国 真武
米国ハワイ州オアフ島出身。19才。

相撲の世界は楽しく、見たこともなかった世界なのでワクワクしています。強い力士目指して頑張ります。

記念式典開催



上段左から2人目 代表取締役会長 田野井 義政さん、上段中央 代表取締役社長 田野井 優美さん

次世代の若者達が集結しました!

2013年 9月8日

まごころ magokoro

West L.A.店



西村 豪哲さん

2013年秋リーグ準優勝
アメリカンフットボール
富士通フロンティアーズ
にしむら ひでつ

ポジション キッカー

昨夏NFLキッカーを目指し、渡米し、NFLリージョナル・コンパインに参加しました。

※NFLリージョナル・コンパインとは、プロのポテンシャルを持つ選手を逃さず発掘するスカウティング・サービスのこと。

第4回鹿児島工業高校ボクシング部OB会開催



三宅 義行さん

(自衛隊体育学校出身)
メキシコシティオリンピック
重量挙げフェザー級銅メダル
娘はロンドンオリンピック
重量挙げ48kg級銀メダルの
三宅宏実さん

下柳剛さん徳之島訪問



第10回福岡県空手道選手権大会

まさお やまと

牧尾 大和くん

2013年8月25日(日)
福岡国際センター



優勝した諸石勝平くん
緑健児代表
牧尾大和くん

第83回日本ボクシング選手権ライトフライ級

てらじ けんしろう

寺地 拳四朗くん

2013年11月14~17日
雲仙市吾妻体育館



優勝した柏崎翔さん(自衛隊体育学校所属)
おめでとう
寺地拳四朗くん

東北食べる通信「世なおしは、食なおし」

まごころ同志会 関口雅代さんからご紹介

今年の7月、東北の第一次産業を応援する雑誌「東北食べる通信」が、創刊されました。月1,980円で、雑誌と食材が毎月届く日本初の食の通信教育のような試みです。食べる人と、作る人の心を繋いで、食の常識を変える。大量生産したモノを消費する現代、食べものモノとして左から右に流されています。消費者は値札を見て食べものの価値を計る。大量に安く生産する「効率性」が、家電製品同様に食べものづくりの世界にも求められます。本来、自然とは人間の計算通りにはいかないという点で、非効率なものはずなのに。結果、一次産業は、買い叩かれてきました。値段が下がるから大量に生産する他なく、効率性を追求する過程で手間ひまを省いてきた。しかし、それではいいものできません。背景を知らない消費者は値段で判断し、それを口にしていきます。こうした生産者と消費者の不健全なサイクルから脱するため、両者が直接つながることで消費社会を乗り越えていくこと。そのためには、まずは非効率な部分も含めた食べものづくりの背景、価値を消費者に知ってもらい、認めてもらうことが大事。東北食べる通信は、そうした背景に迫り、特集した生産者が育てた食べものが一緒に届きます。この素晴らしい取り組みを是非覗いてみて下さい。

新撰組 東日本大震災復興募金

ゆうちょ銀行 店番:018 口座番号:9383805
店名:〇一八(ゼロイチハチ) 預金種目:普通預金 口座名義:セキグチマサヨ
新撰組 東日本大震災復興募金入金確認メール doshikai_tohoku@yahoo.co.jp

盛孝光会長から同志会の方々に知らせたい “深い言葉”

人の一寸我が一尺 日本のことわざ

「人の一寸は見えるが、わが一尺は見えぬ」とも言う。人の欠点なら、ちょっとしたもので見えるが、自分の欠点は大きなもので自分には見えないものだということ。